

11月学年団だより

香川県立高松北中学校 3年団

2023. 11. 1

家の近所にたくさんの彼岸花が咲く場所がいくつかあります。あたりまえのように、秋分の日頃に自然に咲いていた彼岸花でしたが、今年は10月に入って、少し気温が下がってから咲き始めたように思います。やっぱり今年は暑かったんだなと感じさせられました。気候の変化だけでなく、子どもたちを取り巻く社会も変化していています。私たちは、スマートフォンで日々たくさんの情報を目にしています。言葉を入れて検索すると、本当にたくさんの情報が出てきます。AIの進化に伴い、私たちの生活もずいぶん快適で豊かになりました。出てきた情報はすべてが正しいわけではないかもしれません。見極める目が必要になってきます。そして、それは学習で得た知識によるところが大きいように思います。

先日の個人懇談会で、それぞれの子どもたちは、北中卒業後の進路に向けて意思決定をしました。義務教育を終わらせ、自分自身の道に向かって歩き出すための1歩となります。どのような選択をしようとも、学習は中学3年生で終了ではありません。将来の自分の目標に向け、日々確実に歩みを進めてほしいと思います。今月行われる第4回の「学習の診断」や2学期末テストで、今年のテストは終了します。第5回の「学習の診断」は、年明け1月5日（金）に予定されています。体調に気をつけ、日々の丁寧な復習で確実に学力をつけてほしいと思います。

1 保護者懇談会

10月24日（火）～26日（木）の懇談会ではお忙しい中でのご出席ありがとうございました。北高への進学を希望した生徒は、北高進学の権利を得たこととなります。ただ、ここで安心し気が緩み過ぎないように気をつけてください。目先のやりたいことばかりに気を取られるのではなく、努力することを大切にしながら、はじめのある行動を続けていってくれることを願っています。交通ルール違反や校則の違反にも注意しながら、中学生としてふさわしい行動を再確認してほしいと思っています。また、北高以外の進路を選んだ生徒は、周囲の温度差に惑わされず、自分を律して頑張ってください。

2 第4回学習の診断と2学期末テスト

11月14日（火）に第4回「学習の診断」が、27日（月）～29日（水）に、2学期末テストが実施されます。範囲になっているワーク類は、何回か解き直しができるように計画的に取り組んでほしいと思います。先月、北中高の生徒何人かで京都大学キャンパスツアーに行ったときのことです。キャンパス内を案内してくれた京大生の言葉がとても印象に残っています。その言葉を紹介します。「私は高校2年生のときにキャンパスツアーでここ（京都大学）に来ました。学校や説明してくれた学生の雰囲気がよかったので、ここを受験しようと決めました。決めてから毎日10時間は勉強しましたが、やはり何といても、量より質が大切です。目標を設定しておく、頑張りやすいかもしれません。何事においても諦めず、自分の意思を貫いてほしいと思います。」

3 修学旅行

修学旅行が来月にせまってきました。先月体験学習のアンケートをとったところ、「パインジャム作り」「お菓子作り」「ビーチトレッキング」は希望者が少なく、開講できなくなりました。それ以外を第一希望にしている生徒は、その希望が通っています。各体験学習の準備物に関しては、お子様を通じてお知らせいたします。持ち物に関する質問を受けたのですが、大きい旅行用のかばんはスーツケースでもかまいません。自宅にあるスーツケースで結構です。ANAの規定によれば、預かってくれるスーツケースは辺（縦、横、高さ）の合計が203cm以内だそうです。また、旅行の最終日は、高松空港に到着後、空港で解散式をします。そのため、バスで一旦学校に戻るか、お家の方が空港に迎えに来てそのまま帰宅するかを選択することになります。後ほど、プリントでお知らせしますので、その返信でどうするかお教えてください。よろしくお願いいたします。



$$A+B+C \leq 203\text{cm}$$